34.-Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Abraham Gordon d'ouvrir une cour à bois, au No 32 rue St-Urbain.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Stockwell Motor Co." d'emmagasiner de la gasoline.

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. Ward.

36.—Du Bueau des Commissaires, à l'effet de permet-tre à la "Standard Chemical Iron and Lumber Co." de de construire une écurie au No. 1559 rue Sanguinet,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de per-mettre à M. A. Goudron d'emmagasiner de la gasoline au No 182 rue Berri.

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BRODEUR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.-Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M E. J. Stuart, de construire une écurie, quartier Laurier. Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.-Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Baumgarten d'emmagasiner de la gasoline au No 34 rue McTavish.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permet-tre à E. Poitras, Ltée, d'établir une forge au No 1889 rue St-Denis.

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.-Du Bureau des Commissaires, pour adjuger des contrats pour la pose de pavages en asphalte.

Sur proposition de M. l'Ech. EMARD, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'Ech. L.-A. Lapointe dissident).

42.-Du Bureau des Commissaires, pour remettre le chèque de dépôt déposé avec la soumission pour l'emprunt de \$7,000,000.

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.-Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'envoyer une sommation et d'intenter une action en dommages con-tre la "Montreal Terminal Railway Co."

Sur proposition de M. l'Ech. CLEMENT, appuyée par M. l'Ech. MAYRAND, il est

Résolu: Que la règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.-De la Commission Spéciale des Réceptions, demandant un crédit de \$200 pour la préparation de l'adresse qui doit être présentée à Son Altesse Royale le Duc de Connaught, il est

Ordonné de renvoyer ce rapport au Bureau des Commissaires.

INTERPELLATIONS.

45.-Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(1) M. l'Ech. Emard, "re" mauvaises odeurs dans le quartier Emard,

(2) M. l'Ech. Emard, "re" négociations avec la Compa-gnie des Tramways,

(3) M. l'Ech. Clément, "re" écurie du Parc LaFontaine, (4) M. l'Ech. Brodeur, "re" réparations aux pavages permanents.

34.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Abra-ham Gordon to open a wood-yard at No. 32 St. Urbain St. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

774

Resolved: That said report be received and adopted. 35.—From Board of Commissioners, to allow Stockwell Motor Co. to store gasoline.

Consideration deferred, at the request of Ald. Ward.

36.—From Board of Commissioners, to allow the Stand ard Chemical Iron and Lumber Co, to erect a stable at 10

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 37.—From Board of Commissioners, to allow Mr.

Goudron to store gasoline No. 182 Berri. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald.

BRODEUR, it was Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to allow Mr. E. J. Stuart to erect a stable, Laurier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JRCOT, it was TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 39.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A

Baumgarten to store gasoline, No. 34 McTavish street. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DYD, it was

BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 40.—From Board of Commissioners, to allow Ed.

tras Ltd., to erect a forge, No. 1889 St. Denis street. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald

TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted. 41.—From Board of Commissioners, to award contract

for asphalt pavements.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. $0^{\circ CO^{X}}$. ELL, it was NELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted ald. L. A. Lapointe discontine? (Ald. L. A. Lapointe dissenting).

42.—From Board of Commissioners, to return ched of deposit made in connection with tender for \$7,000,000

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CONNELL, it was O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council he spended in order to allow the Rules of council resuspended in order to allow the presentation of said report, and that said report be received and adopted.

-From Board of Commissioners, to send a summons ke an action for damages and take an action for damages against the Montreal Ter-

On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. MAY-

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council per suspended in order to allow the presentation of said re-port and that said report he presentation of said and 44.—From Special Committee on Receptions, for an ad-ditional appropriation of \$200 "re" address to His Royal Highness the Duke of Conneurate

Highness the Duke of Connaught. Ordered: To be referred to the Board of Commissioners

OUESTIONS PUT BY MEMBERS.

45.—Certain questions were put to the Board for Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Connait by Ald. Emard, "re" offensive smells in Emard wards
Ald. Emard to the smells in Emard on treat

(2) Ald. Emard, "re" offensive smells in Emard, "real reet Ry. Co. Street Ry. Co.

(4) Ald. Brodeur, "re" stable Park LaFontaine, pavenept (3) Ald. Clément, "re" stable Park LaFontaine,